



1月5日（日）9時から島町会館にて、子ども会クリスマス会が催されました。たくさんの子供たちが参加し、座布団取りゲームやじやんけん列車ゲームで楽しみました。おやつ時間には、ケーキやジュース、お菓子をみんなで食べました。



子ども会 クリスマス会



世帯数 689世帯
町民数 1,644名
男 782名
女 862名
(令和6年12月1日現在)
発行 島町公民館長
江幡 勝
編集 文化広報部長
野口 和久



島町ホームページ
「マイタウン島町」
QRコードを
読み込んで
今すぐアクセス！

町内会からのお知らせとお願い

左義長に関するお願い
しめ縄などの飾りに付いては、
鈴や陶器・金属などの不燃物は外して
持ってきてください。
また、持ってきたビニール袋も持
ち帰って下さいますようにお願
いします。



【左義長】

13日（祝・月）9時より
神社東側の県道沿い

【初総会】

12日（日）9時より
島町会館 大集会室にて
ご参加出来ない方は、配布されました
委任状を11日までにご提出をお願いし
ます。

新しい年の訪れに、町内皆様のご参拝
をお待ちしております。

【元旦祭】1日（水）午前零時より 八幡神社にて

新年の町内行事予定

門松の製作設置



毎年恒例の門松が八幡神社拝殿と島町会館玄関前に設置されました。これは町内の有志の皆さんのが材料加工から組立て設置、そして撤去まで、繁忙な年末から年始に時間をみつけながら行っています。

皆さんも初詣や、公民館での初総会にお越しの際に、ぜひご覧ください。

ご町内の皆さまのご多幸を心より祈念申し上げます。



公民館広報紙（誌） 5年連続表彰！

12月8日（日）小松市公民館大会が

開催され、功労者表彰、優良職員表彰、館報紙（誌）コンクール表彰が行われました。公民館報紙（誌）コンクール

では、島町の当紙「にこにこ便り」が見事、奨励賞に輝きました。

これで「にこにこ便り」は

令和2年度 最優秀賞

令和3年度 奨励賞

令和4年度 優秀賞

令和5年度 奨励賞

令和6年度 奨励賞

と5年連続の受賞となります。撮影にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

昨年は元日に能登地震が発生し、公民館という場所が有事の際には「避難場所」となる事を改めて実感するところからのスタートでした。有事に限らずいつでも気軽に訪れてもらえるような場所、いつも何か楽しいことをしている場所、となるよう役員自らが楽しめる企画を立て取組むことにしました。

子供達が参加できる行事を増やすことで保護者の方も一緒に参加される機会が増え、親子が楽しそうにしている姿を沢山見る事が出来ました。また公民館前で子供達が遊び、その周りのベンチでご近所の方々がお話しされ暖かく見守ってくださる光景も多く見られ、とても嬉しく感じました。

一年間、無事に終える事が出来たのも、町民皆様方が暖かい目で見守り、沢山のご協力をいたいたお陰と感謝申し上げます。また、公民館三役、各部長が楽しみながら笑顔で活動してくれた事で、沢山の方々に参加していただけたと思います。役員の皆さん、ありがとうございます。お疲れ様でした。来年以降も公民館が、町民の楽しい憩いの場となる事を切に願います。一年間ありがとうございました。

令和6年度公民館長 江幡 勝

1年間ありがとうございました